

Heute war ein schlimmer Tag...

30.10.2014 20:16

Luke braucht eure Daumen...

Manchmal ist Bayern Lichtjahre entfernt...wie gerne wäre ich jetzt bei Laura, wo Luke derzeit um sein Leben ringt und Laura und Emely unter Schock stehen.

😞 Als Laura mittags mit den Hunden spazieren gegangen ist, kam ein Schäferhund aus einem Garten geschossen und hat sich auf Luke gestürzt, der leider keine Chance hatte der Attacke zu entkommen. Laura hat natürlich versucht, das rasende Tier von Luke zu lösen und gleichzeitig Emely fernzuhalten, aber der Schäferhund konnte leider erst durch seine Besitzerin eine gefühlte Ewigkeit später am Halsband weggezerrt werden. Emely hat ebenfalls einen schweren Schock erlitten, Laura hat sie niemals so schreien hören...

😞. Was für ein furchtbares Erlebnis! Da der Hund versucht hat, Luke tot zu schütteln, ist nun jede Menge Luft unter seiner Haut und wir müssen hoffen, daß keine weiteren Blutungen und Entzündungen auftreten...und natürlich, daß er überlebt und alles wieder zusammenwächst ohne Nekrosen zu bilden. Unser armes Baby..., Laura war den ganzen Nachmittag in Tränen aufgelöst, während Emely und Luke entkräftet geschlafen haben. Luke hat einige Spritzen bekommen, ist mit Schmerzmitteln vollgedröhnt und Lauras verletzte Hand ist nun auch ärztlich versorgt worden.

Ob meine Lieben wie geplant Montag heimfahren können steht noch in den Sternen, da erst Montag morgen beim Tierarzt entschieden wird, ob Luke die lange Fahrt antreten kann. Ich möchte sie so gerne hier haben...oh nee, ich bin so sauer!!! So so so sauer!



Kommentar von Michi | 31.10.2014

Oh Sonja, ich hab Tränen in den Augen, mit Babs ihrem Moritz hatte ich ja auch mal so ein Erlebnis mit einem Schäferhund. Ich drücke euch so sehr die Daumen und wünsche allen ganz viel Kraft.

Kommentar von [Iris Schomann](#) | 01.11.2014

Es tut mir so Leid, was mit dem kleinen Luke passiert ist. Wünsche ihm und euch alles Gute und drücke ganz fest die Daumen, dass es dem Kleinen ganz bald wieder richtig gut geht. Wie sieht es denn momentan aus. Ganz liebe Grüße!

Kommentar von Renate | 02.11.2014

hallo Sonja

jetzt stehen mir früh um 6 auch die Tränen in den Augen! So ein Erlebnis gehört zu den Schlimmsten für Hundebesitzer und Hunde aller Altersstufen! Luke ist noch nicht mal 6 Monate alt - wie krank und verhaltensgestört muss dieser Schäferhund sein... Finley mag ich davon gar nicht erzählen, was seinem Brüderchen da passiert ist ... erst gestern waren wir bei Freunden in Mönchengladbach und auch dort wurde er von allen gelobt und für sein freundliches offenes Wesen beherzt . Er hat einen Spaziergang mit vielen neuen Hunden, einen Restaurantbesuch und eine neue Wohnung souverän gemeistert -abends war er natürlich völlig groggy / aber zu Luke und Emely - wir wissen alle, was so ein Erlebnis -auch wenn es körperlich überstanden wird - auf Dauer anrichten kann!! Heut morgen bin ich ehrlich erschüttert Ich drücke euch alle ganz feste und bin mit euch zusammen traurig Liebe liebe Grüße an Laura und die beiden Kleinen Luke u Emely

Einen Kommentar schreiben